

《单词百科:certificate是什么意思?certificate怎么发音?certificate的解释和用法》

英语单词certificate是什么意思?certificate怎么读?certificate怎么发音?简答网为您整理了certificate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



certificate怎么读

certificate的读音:[sə 'tɪfɪkət, sə 'tɪfɪkeɪt]

certificate的意思

- 1、n.证明, 证书;文凭;
- 2、v.发结业证书;

certificate的相关词组

- 1、birth certificate 出生证明;

- 2、baptismal certificate 洗礼证明;
- 3、certificate of quality 质量合格证;
- 4、certificate of origin 货物原产地证明书;
- 5、certificate of deposit 存款单;存单;
- 6、certificate of appointment 委任证书;
- 7、death certificate 死亡证明书;
- 8、employment separation certificate 离职证明书;
- 9、foreign exchange certificate 外汇兑换券;
- 10、gift certificate 礼券;
- 11、General Certificate of Education 中学毕业证书;
- 12、holder of the General Certificate of Education 普通教育学证书的持有人
- 13、health certificate 健康证明书;
- 14、Medical Certificate 健康证明, 诊断书;
- 15、marriage certificate 结婚证书;
- 16、censor's certificate 审查级别;
- 17、stock certificate 股票, 证券;
- 18、silver certificate 银元券;
- 19、general certificate of education 中学毕业证书;
- 20、share certificate 股票;

certificate的近义词

- 1、**diploma** n.毕业文凭;学位证书;公文;奖状;
- 2、**document** n.文件;(计算机) 文档;

3、 **licence** n.许可;许可证;放纵;放荡;

certificate的双语例句

1、 Diploma and certificate courses do not normally require the submission of a dissertation.

为获得文凭和证书所修的课程通常不需要提交论文。

2、 He was afforded a certificate upon completion of his course of study.

他结业时被授予证书。

3、 Do you need a degree? Or, or will a certificate or licence license be enough?

你是否需要一个学位, 还是说一张毕业证书或证照已经足够?

4、 Bailiffs need a certificate from the county court to seize goods for rent arrears.

查封官需要有郡法院的证明才能没收货物以抵欠租。

5、 The annual review and continuous access to a certificate.

并连续获得年度复审合格证书。

6、 Wives will have to bring along their marriage certificate.

已婚妇女必须携带结婚证。

7、 If you knew about the birth certificate, why didn't you confront me?

既然你知道那张出生证明, 为什么不来问我呢?

8、 The Compromised Key List for this site's certificate has an invalid signature.

此网站的证书的折衷密钥列表中包含了一个无效的签名。

9、 This certificate is invalid.

此证明无效。

10、 This swimming certificate is to certify that I swim one hundred metres.

这张游泳证证明我可以游100米.

11、Certificate of Deposit A short to medium term investment held in a bank for a specified time.

存单固定期间投资在银行的短期中期存款.

12、I have many languages in the certificate, but in English and mathematics only a little bit.

我在语文上有许多奖状,但在英语和数学方面只有一点点.

13、Possess technical certificate with minimum 5 years working experience as direct worker in the workshop.

拥有技术证书,有至少5年在车间作为生产性工人的工作经验.

14、Certificate: En 71, ASTM D, Low lead, Low Cadmium, Phthalate free.

证书: En 71, ASTM D, 低铅, 低镉, 无邻苯二甲酸盐。

15、No one had seen her marriage certificate.

没人看到过她的结婚证书.

16、Please put your name, your passport number and the amount you desire on this Exchange Certificate.

请在这张兑换单上填写您的姓名、护照号码和您想兑换的金额.

17、John explained away his unfinished task by showing his boss a certificate for sick leave.

约翰交给上司一个病假条,以此解释他为什么没完成任务.

18、This certificate qualifies the products.

这份证书证明产品合格.

以上是简答网为您整理的certificate怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于certificat

e的用法、certificate的释义

、certificate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/certificate>

